LE JUMELAGE AVEC BIDEFORD PREND FORME

une trentaine de personnes ont répondu à l'invitation de la municipalité pour mettre en place les premières structures du jumélage avec la ville anglaise de Bideford. On sait qu'une délégation de cette ville nous a rendu visite dans le courant du mois de février. Cette délégation conduite par le conseiller général de la région, est repartie fort satisfaite de sa visite et a souhaité vivement qu'une délégation semblable se rende dans cetté petite ville du Devon. Depuis cette visite, différents contacts ont été pris par l'intermédiaire de M. René Muzellec, président de l'Office du tourisme, et par M. Nigel Melville, professeur à Bideford.

Le maire en ouvrant la réunion vendredi soir, donne un aperçu des différentes étapes de ce futur jumelage.'Il est sans conteste que la rapidité des liaisons avec nos voisins d'outre-Manche depuis quelques années est à l'origine de bien des jumelages de la région. Par ailleurs, un échange serait des plus fructueux pour les jeunes et en particulier pour les scolaires qui étudient l'anglais en classe.

Cédant la parole à René Muzellec, ce dernier nous fait part des contacts qu'il a déjà eus avec la ville anglaise. Il expose les vues de M. Melville qui envisage déjà trois sortes d'échanges dans les mois à venir: des voyages « week-end » très courts pour un premier contact des scolaires; un voyage échange de trois semaines; enfin un échange possible sur tout un trimestre au niveau des clases scolai-

Des différentes questions posées par les participants, nous avons retenu que les échanges ne se feront pas seulement au niveau des enfants, mais que dans un premier temps c'est grâce à eux que se ferait le jumelage. Par ailleurs, si la municipalité landivisienne a déjà subventionné ce jumelage, il est bien évident qu'elle ne pourra le faire tout le temps et qu'il faudra que le comité s'assure différentes ressources.



LANDIVISIAU. - La réunion était animé par le maire.



LANDIVISIAU. - Une trentaine de personnes pour cette première réunion.

Enfin, il ne semble pas que cette union avec une ville anglaise soit préjudiciable au jumelage déjà existant avec la ville allemande de Bad Sooden Allendorf, jumelage qui se porte d'ailleurs fort bien; les centres d'intérêt ne sont peut-être pas les mêmes.

Afin de mettre dès maintenant quelques éléments positifs en place, le maire suggère que soit créé un comité provisoire. Dans l'assemblée, une douzaine de personnes ont répondu favorablement, deux ou trois conseillers municipaux seront en outre nommés par la commission municipale intéressée, ce qui portera à 15 le nombre de personnes de ce comité provisoire. Une première réunion de ce comité est prévue pour le lundi 7 avril. Elle aura pour tâche essentielle de nommer les personnes qui composeront la délégation qui se rendra à Bideford dans le courant du mois de mai. En terminant cette réunion, le vœu des responsables était que le plus grand nombre de personnes possible se sentent concernées par une telle réalisation, réalisation qui nous permet de nous évader de temps à autre et d'apprécier les réalisations de nos voisins.



LANDIVISIAU. - Le pont au 24 arches, véritable gloire de Bideford.